

Date: 24 February 2026

التاريخ: 24 فبراير 2026

Boursa Kuwait Company

السادة / بورصة الكويت المحترمين

Subject: Material disclosure regarding the signing of contract No. (26064441) for Long Term Supply Agreement of 5 Years for Liner Hanger for Development Drilling & Workover Wells (With Services).

الموضوع: افصاح جوهري بشأن توقيع عقد رقم (26064441) لاتفاقية توريد طويلة الأجل لمدة خمس سنوات لمعدات تعليق أنابيب التغليف لحفر الآبار التطويرية و إصلاحها (مع الخدمات).

With reference to the related subject, and pursuant to the provisions of the law No.7 of 2010 and its amendments, issued by the Capital Markets Authority.

بالإشارة الى الموضوع اعلاه، وعملا بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال.

Attached is the material information disclosure form.

مرفق لكم نموذج افصاح عن معلومة جوهريّة

Sincerely,,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،



Muhaiman Ali Al-Behbehani
Vice Chairman and CEO


مهيمن علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

نموذج إفصاح عن معلومات جوهرية Material Disclosure Form		التاريخ Date
24/02/2026		
National Petroleum Services Co. (K.S.C) Public	الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة	اسم الشركة المدرجة Name of The Listed Company
We would like to inform you that the National Petroleum Services Co. (K.S.C) Public has signed a contract No. (26064441) with Kuwait Oil Company for "Long Term Supply Agreement Of 5 Years for Liner Hanger for Development Drilling & Workover Wells (With Services)" valued at KD 11,862,756 (Eleven million, eight hundred sixty-two thousand, seven hundred fifty-six Kuwaiti Dinars only) for a period of five years.	نحيطكم علما بأن الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة، قد وقعت عقد رقم (26064441) مع شركة نفط الكويت، وهي "اتفاقية توريد طويلة الأجل لمدة خمس سنوات لمعدات تعليق أنابيب التغليف لحفر الآبار التطويرية و إصلاحها (مع الخدمات)" بقيمة 11,862,756 دينار كويتي (أحد عشر مليوناً وثمانمائة واثنان وستون ألفاً وسبعمائة و ستة وخمسون ديناراً كويتياً فقط لا غير) لمدة خمس سنوات.	المعلومات الجوهرية Material Information
The expected profit margin for this contract is 6%, depending on the conditions of contract execution.	من المتوقع أن يكون هامش الربح لهذا العقد 6%، ويعتمد ذلك على ظروف تنفيذ العقد وسير العمل.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



Muhaiman Ali Al-Behbehani
Vice Chairman and CEO


مهمين علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي